

## PENANDATANGANAN PERJANJIAN KERJA SAMA PERLINDUNGAN JAMINAN KESEJAHTERAAN PETUGAS PEMILU DI BUOL

Rahmat Salakea - [BUOL.JURNALIS.ID](https://BUOL.JURNALIS.ID)

Oct 14, 2024 - 12:53



BUOL-Dalam upaya memastikan kelancaran Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Buol pada November mendatang, Pemerintah Kabupaten Buol, Komisi Pemilihan Umum (KPU), Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), dan Badan

Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan Kabupaten Buol menjalin kerja sama untuk memberikan perlindungan jaminan sosial bagi para petugas penyelenggara pemilu, terutama tenaga honorer dan non-ASN.

Kerja sama tersebut ditandai dengan penandatanganan dokumen kerja sama yang berlangsung di Aula Lantai III Kantor Bupati Buol pada Rabu (2/10/2024), sekaligus menjadi tonggak penting dalam upaya melindungi kesejahteraan para pekerja di sektor publik. Sekretaris Daerah Kabupaten Buol, Dadang SH, MH., menegaskan komitmen pemerintah daerah untuk memastikan semua pekerja, termasuk petugas pemilu, mendapatkan perlindungan yang layak melalui program BPJS Ketenagakerjaan.

"Meskipun ada beberapa kendala administratif, kami telah menyiapkan anggaran untuk perlindungan jaminan sosial ini," ujar Dadang. Ia juga menekankan pentingnya Perda Nomor 1 Tahun 2023 yang mewajibkan semua pekerja penerima upah di Kabupaten Buol untuk terdaftar sebagai peserta BPJS Ketenagakerjaan.

Dengan adanya perlindungan ini, para petugas pemilu akan mendapatkan jaminan atas risiko kecelakaan kerja, kematian, dan hari tua. Hal ini tentunya akan memberikan ketenangan dan rasa aman bagi mereka dalam menjalankan tugasnya.

"Perlindungan ini sangat penting, terutama bagi keluarga pekerja. Jika terjadi hal yang tidak diinginkan, keluarga mereka akan mendapatkan santunan yang dapat meringankan beban ekonomi," tambah Dadang.

Kolaborasi antara pemerintah daerah, KPU, Bawaslu, dan BPJS Ketenagakerjaan menjadi contoh nyata sinergi antar lembaga dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya komitmen bersama, diharapkan seluruh pekerja di Kabupaten Buol terlindungi dan mendapatkan kehidupan yang lebih baik.

Dadang berharap kerjasama ini dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain. "Mari kita bersama-sama membangun Kabupaten Buol yang lebih baik dengan memastikan kesejahteraan seluruh masyarakat," pungkasnya.

Turut hadir Asisten Administrasi dan Umum, Lani Irawati Saleh SE. Ak, M.Si., Ketua Bawaslu Karianto, S.Sos Koordinator Sekretariat Bawaslu Muh. Singara, Komisioner KPU Buol, Kepala BPJS Kab. Buol Ali, S.Si Amaludin ZM, Ka. BPKAD Syarif Pusadan, Kadis Disporapar, Purnomo S.STP, Kadis Perizinan Abdi Turungku Sekretaris DIKBUD para Camat dan Insan pers